

Cambios en el directorio: los movimientos internos de Tanner de cara a convertirse en un banco digital

■ Por disposición de la CMF, se estableció que el gobierno corporativo de la nueva entidad estuviera conformado por directores diferentes a Tanner Servicios Financieros.

POR FLORENCIA DONOSO R.

Continúan los preparativos al interior de Tanner, entidad que hace poco más de un año inició su proceso para transformarse en un banco digital.

El 17 de julio, según consta en el acta publicada en la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), la firma realizó una junta extraordinaria de accionistas que tenía entre sus objetivos disminuir de siete a tres el número de directores de la sociedad Tanner Servicios Financieros.

Esto, porque en la escritura de constitución de la sociedad filial

“Tanner Banco Digital”, se estableció que el banco tendrá un directorio de cinco miembros: el presidente y máximo accionista de Tanner, Ricardo Massú, el vicepresidente, Jorge Sabag, Eduardo Massú, Carmen Román y el exDipres, Matías Acevedo.

La CMF dispuso como requisito para aprobar el otorgamiento de la autorización de existencia del banco que los miembros del directorio de la filial bancaria debían dejar de ser parte de la mesa directiva de Tanner Servicios Financieros.

“Para tales efectos y luego de un profundo análisis del directorio se

ha determinado que lo más eficiente es disminuir el número de directores (...) y liberar a quienes integrarán el primer directorio del banco”, detalló el acta.

Así se revocó el directorio de Tanner Servicios Financieros y procedieron a elegir a sus nuevos miembros: Fernando Zavala, Bár-

bara Vidaurre y Luis Felipe Massú.

De esta manera, se marca la salida de Massú y Sabag de la mesa directiva, para migrar al nuevo gran proyecto de la firma.

Grupo Massú en Tanner

Hace más de 30 años, cuando empezaba a aparecer la industria



RICARDO MASSÚ,
PRESIDENTE Y MÁXIMO
ACCIONISTA DE TANNER.



El directorio del banco estará formado por Ricardo Massú, Jorge Sabag, Eduardo Massú, Carmen Román y Matías Acevedo.

de *factoring* local, los grupos Massu y Said constituyeron una de las primeras firmas del rubro, Bifactoring.

El negocio continuó creciendo y en 2007 se convirtieron en la primera entidad financiera no bancaria en emitir un bono en el mercado local. Ese año, además, Massú compró la participación de Said, convirtiéndose en el controlador.

En 2010, Massú tomó el control de Tanner, ampliando su giro a servicios financieros.

El año pasado, el grupo Massú y Sabag consolidaron su participación en la firma, tras comprar su parte a fondos extranjeros. El primero alcanzó el 82% y Sabag aumentó a un 9% su propiedad.

Avance del proyecto bancario

“Esperamos coronar en 2024 con nuestro gran proyecto y mayor anhelo, que es la creación y entrada en operaciones de Tanner Banco Digital”, detalló Massú, en su carta a los accionistas contenida en la memoria 2023 de la empresa.

El 10 de agosto de 2023, Tanner presentó a la CMF un prospecto y plan de negocios para los primeros tres años de funcionamiento del banco.

En enero de este año, la CMF le dio una autorización provisional, quedando pendientes dos etapas para concretar la transformación: la autorización de existencia y de funcionamiento.